

巽中 夏休みだよ



日	曜	行事予定
20	火	1・2限平和学習 1学期終業式
21	水	夏季休業開始 県大会 水泳 [秋葉山]
22	木	海の日 県大会 水泳 [秋葉山]
23	金	スポーツの日
24	土	県大会 陸上 [紀三井寺陸上競技場] 野球 [串本町総合運動公園]
25	日	県大会 陸上 [紀三井寺陸上競技場] 硬式テニス [つつしが丘] 野球 [串本町総合運動公園] ソフトテニス [白浜町テニスコート] バスケ [湯浅スポーツセンター] 剣道 [田辺市立新武道館]
26	月	県大会 ソフトテニス [白浜町テニスコート] 卓球 [白浜町立総合体育館] バスケ [湯浅スポーツセンター] 剣道 [田辺市立新武道館] バレー [串本町立体育館]
27	火	県大会 ソフトテニス [白浜町テニスコート] 卓球 [白浜町立総合体育館] バレー [串本町立体育館]
28	水	<p>☆南出先輩、オリンピック出場おめでとうございます！ 横断幕&寄せ書きが完成しました。</p> <p>巽小・中学校の先輩で、日本代表として 東京オリンピックに出場する南出大伸選手への応援横断幕と寄せ書きが完成しました。横断幕はできあがってすぐに小学校のフェンスに取り付けました。寄せ書きは、7月19日（月）に南出選手のお母さんが来校された際に手渡しました。遠くからではありますが、健闘を祈っています。</p> 
29	木	
30	金	
31	土	
8/1	日	
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	近畿大会 陸上 [神戸総合運動公園ユニバ競技場]
7	土	近畿大会 陸上 [神戸総合運動公園ユニバ競技場]
8	日	山の日
9	月	振替休業
10	火	夏季特別休暇（学校休業日）
11	水	夏季特別休暇（学校休業日）
12	木	夏季特別休暇（学校休業日）
13	金	夏季特別休暇（学校休業日）
14	土	
15	日	夏期休業中の緊急連絡先
16	月	8/10（火）～13（金）
17	火	海南省教育委員会 学校教育課（492-3348）
18	水	
19	木	土・日・祝
20	金	海南省役所代表（482-4111）
21	土	
22	日	夏季休業終了
23	月	始業式 セーフティネットの日
24	火	到達度・宿題テスト
25	水	
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	紀和中学校水泳大会 [スイムピア奈良]
30	月	
31	火	

9月のおもな予定

- 7日（火） 学年諸費引き落とし
- 8日（水） 体育祭予行
- 10日（金） 体育祭準備
- 11日（土） 体育祭（雨天順延）
- 13日（月） 11日（土）の振替休日
- ※3年生は、土日を中心に、高校の説明会や体験入学等が入ってきます。



1学期、ありがとうございました。

今年は梅雨の時期が長く、前半と後半には本格的に降雨が見られ、静岡や島根・鳥取、広島と全国各地で土砂災害等の被害に見舞われました。新型コロナの影響で運動部の春の大会は軒並み中止となりましたが、夏の海草大会は無事終了しました。県大会への出場切符を手にしたクラブは、気を引き締めなおして練習に励んでいます。



いよいよ夏休みを迎えます。保護者の皆様には、様々な面でご協力、サポートいただきありがとうございました。夏休みは部活動や補習もありますが、家庭での生活が中心になります。HR等で生活面での注意や学習についての話をしますが、ご家庭でもお子様と一日の過ごし方など「夏休みの過ごし方」を参考にお話していただけたらと思います。生徒の皆さんは規則正しい生活をして、部活動や宿題・課題など計画を立てて取り組み、有意義な夏休みを過ごしてください。

夏本番の暑さがやってきます。生徒の皆さんをはじめ、保護者・地域の皆様も熱中症など、体調を崩されませんよう、水分補給・適度な休息をとるように気をつけてください。

☆生徒総会（7月6日）

今年度の巽中学校のスローガンは、

「Shining in the sky ～空に輝け～」

①宇宙に輝く無数の星のように様々な方面で活躍していきたい。

②集まって輝くように協力し、目標に向かって進んでいきたい。

このような思いをもって生徒総会が開催されました。巽中学校生徒宣言、巽ネット宣言を全校で読みました。各専門委員会、各学級からの取組の報告があり、執行部からは「あいさつリレー」の取組の成果報告がありました。



また、今年度初めて各学級からの要望が出されました。生徒指導に関係のある要望には中南先生、学校施設に関係のある要望には教頭先生が回答しました。

「なるほど！」と思う意見や要望が多く、学校に自動販売機を設置してほしいという要望があり、市に問い合わせた結果、設置してもらえることになりました。ただ、工事（コンセントを新たに設置する必要があります）等の関係から、設置完了は2学期以降になる見通しです。今年の夏には間に合わないようですので、多めの水分を持って登校しましょう。

先日お知らせしたとおり、体育祭本番までの期間は、お茶＋スポーツドリンクOKです。

☆生徒会執行部が小学校へ出張授業「スマホの使い方」

生徒会執行部が小学校の体育館に出向き、小学校5・6年生を対象に「スマホの使い方」について話しました。スマホの便利な点とともに、身近にある危険な点を挙げながら丁寧に説明しました。聞いている



5・6年生の約半数の児童が実際にスマホを持っており、生徒会メンバーの話を真剣に聞き入っていました。大人の専門家の話も良いですが、年齢の近い先輩の話はより心に響いているようでした。

☆保護者の皆様へ



お忙しい中、個人面談にご出席いただきありがとうございました。

各クラブの練習・各学年の補習・3年生の体育祭の練習などの日程については別紙でお知らせしています。

今年は平和学習を行う全校登校日を設けず、終業式の日1・2限にDVDを鑑賞しました。

1年生は・・・「夕凧の街 桜の国」

2年生は・・・「遠い約束 星になったこどもたち」

3年生は・・・「沖縄スパイ戦史」を鑑賞しました。

お時間がありましたら保護者の方も鑑賞していただければと思います。お知らせいたします。（学校にDVDがあります）

